

Fecha: 15-09-2024
 Medio: El Magallanes
 Supl.: El Magallanes
 Tipo: Noticia general

Pág.: 32
 Cm2: 731,8
 VPE: \$ 1.463.582

Tiraje: 3.000
 Lectoría: 9.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: Conscriptos de la Vª División del Ejército probaron sus destrezas en "Guerrero Austral" 2024

Gerardo López Masile



Competencia militar realizada en la Costanera de Punta Arenas

Conscriptos de la Vª División del Ejército probaron sus destrezas en "Guerrero Austral" 2024

Como una muestra y puesta a prueba de sus destrezas y habilidades de combate, los efectivos de la Vª División del Ejército realizaron una nueva versión de la competencia militar "Guerrero Austral". Fueron 38 competidores, quienes realizaron una serie de pruebas de alto rendimiento que incluyeron tiro, marcha, natación, trote y combate cuerpo a cuerpo.

Las pruebas fueron realizadas en el Campo de Instrucción y Entrenamiento "Entre Vientos", así como en la Costanera del Estrecho, a la altura del monumento Goleta Ancud. La invitación había sido realizada a la comunidad días antes, para poder presenciar en vivo las habilidades de los conscriptos.

Entre otras pruebas, constaba natación de combate y carreras de 8 kilómetros. La competencia tiene por objetivo no sólo poner a prueba la capacidad física de los involucrados, sino también el liderazgo y el trabajo en equipo de los participantes. Cabe señalar que la actividad está enmarcada en la conmemoración del mes de la Patria.

"La motivación para realizar la competencia fue resaltar los atributos del soldado austral que se desempeña en la Vª División de Ejército", señaló el mayor Hernán Oyanguren, comandante del Batallón de



Parte de las pruebas de natación de combate en el estrecho.



Ocho grados de temperatura se registraban a las 9 de la mañana, cuando inició la competencia.



Las extremidades en rojo daban cuenta de la gélida temperatura de las aguas.



Entre risas y grabados por sus pares, salían del agua los soldados.

Infantería N°10 Pudeto.

Los ganadores en categoría Oro de esta versión fueron la

4ta Brigada Acorazada "Chorrillos", el Regimiento N°10 "Pudeto" y el Destacamento

Motorizado N°11 "Caupolicán". Cabe señalar que participó toda la Vª División y de los tres gana-

dores, los dos primeros son de Punta Arenas y el destacamento "Caupolicán" de Porvenir.



La competencia militar fue realizada a la altura del monumento "Goleta Ancud".



La mayoría de los espectadores eran parte del Ejército.